

Bew_26 Bewerbung Lino Hammer

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

Bewerbung für Listenplatz (falls Angabe vorab gewünscht)

2

Vorstellung

Liebe Freund*innen,

die Herausforderungen, vor denen wir stehen sind groß: Schaffung von bezahlbarem Wohnraum, die ökologische Verkehrswende, die klimagerechte Metropole und das Bewahren einer offenen Stadtgesellschaft – fast überall in Deutschland setzen die Menschen auf uns GRÜNE! Ich möchte mich in den nächsten fünf Jahren dafür einsetzen, dass wir diesem Vertrauen in Köln weiterhin gerecht werden.

Wir haben in der letzten Wahlperiode die Grundlagen legen können um uns diesen Herausforderungen zu stellen: Der Rad- und Fußverkehr hat mehr Platz bekommen und Schulen werden schneller gebaut Wir haben den Klimanotstand ausgerufen und die Sürther Aue gerettet. Mehr als 4000 Wohnungen entstehen jedes Jahr und soziale Einrichtungen bekommen weiterhin genug Geld.

Doch das ist mir nicht genug! Mein Ziel ist es, dass es noch mehr bezahlbare Wohnungen gibt und wir trotzdem keine Grünzüge opfern müssen. Dass jedes Kind auf die Schule gehen kann, auf die es möchte und der öffentliche Raum weiterhin für alle da ist! Dass sich jede*r Bus und Bahn leisten und kann und wir keine Verkehrstoten mehr zu beklagen haben!

Völlig klar ist, dass wir viele der Herausforderungen nicht alleine meistern können. Ich bin davon überzeugt, dass in einer verbesserten Zusammenarbeit mit unseren Nachbarkommunen ein unglaubliches Potential liegt, welches ich gerne erschließen möchte.

Politik ist für mich eine Stilfrage. Ich möchte weiterhin meinen Teil dazu beitragen, dass Vertrauen in den Rat und die Verwaltung zu steigern und unsere Erfolge noch sichtbarer werden. Die Zusammenarbeit zwischen den Bezirksvertretungen und dem Rat werde ich dabei weiter verbessern und an die erfolgreiche Arbeit der Kommission zur Stärkung der Bezirke anknüpfen.

Die Verwaltungsreform beginnt zu wirken und die Dienstleistungsbereitschaft der städtischen Mitarbeiter*innen kommt bei Politik und Bürger*innen merkbar an. Dieses Umdenken möchte ich gerne nutzen. Wenn durch Entscheidungsfreude Beschlüsse schneller gefasst und umgesetzt werden, steigt auch das Vertrauen in die Handlungsfähigkeit von Politik. Dies gräbt denjenigen das Wasser ab, die mit vermeintlich einfachen Antworten auf Stimmenfang am rechten Rand gehen.

Auch der beste Ratsbeschluss führt nur dann zum Erfolg, wenn er gut vorbereitet wird und nachvollziehbar für die Menschen ist. Daher möchte ich die Entscheidungswege im Rathaus transparenter machen und die Kommunikation nach innen und außen weiter verbessern. Ein moderner



Alter:

32

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Duisburg

Live-Stream und eine gute Öffentlichkeitsarbeit nicht nur in den Sozialen Medien wird dabei das Vertrauen in das Handeln der ehrenamtlichen Ratsmitglieder stärken.

Zum Umsetzen der Ziele aus unserem Wahlprogramm brauchen wir eine starke GRÜNE Fraktion, die sich als ein schlagkräftiges Team versteht. Bei dieser Wahl haben wir die Chance, das beste Ergebnis zu erreichen, welches wir je bei einer Kommunalwahl hatten. Damit übernimmt eine größere GRÜNE Fraktion – vielleicht sogar als stärkste Kraft – noch mehr Verantwortung für die Stadt. Dies ist für mich Ansporn, im Wahlkampf noch mehr Menschen von unserem GRÜNEN Programm zu überzeugen.

Seit gut einem Jahr darf ich als Geschäftsführer die Geschicke der Fraktion mitbestimmen. Ich werde auch in den kommenden fünf Jahren mein Bestes geben, dass jedes Ratsmitglied zum Erfolg der gesamten Fraktion beitragen kann und die Arbeit auf möglichst viele starke Schultern verteilt wird.

Um diesen Weg mit und für euch weiter gehen zu können, bitte ich um euer Vertrauen und eure Stimme!

Zur Person

Maschinenbauingenieur, jetzt Fraktionsgeschäftsführer

Aufgewachsen im Ruhrgebiet, zu Hause in Köln.

Gewächs der Grünen Jugend, Parteimitglied seit 2007

Ratsmitglied seit 2013, Sprecher für Verkehr

Aufsichtsratsmitglied Stadtwerke, Kölner Verkehrs-Betriebe, Häfen- und Gütergesellschaft Köln
Zweckverbandsversammlung Nahverkehr Rheinland und Verkehrsverbund Rhein-Sieg

Vorstandsmitglied anyway e.V., Mitglied beim Verkehrsclub Deutschland e.V, pro Bahn e.V., Verein Deutscher Ingenieure e.V.

Und sonst?

Radfahrer, Bahnnerd, Freund des Wegbiers und des Sonntagskuchens, Schlagerprinzessin, Fliegenträger